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1 Consejo de Administración del Joventut presidido
A  por Lluís Conesa ya le ha salido una firme oposición.

Un amplio grupo de representativos socios de la Pe
nya.están uniendo sus esfuerzoscon el objetivo final de con
seguir que los actuales directivos verdinegros aclaren su si
tuación y sus planes de futuro y, llegado el caso, sustituirles
al frente de los destinos de la entidad. Este grupo, en el que
se incluyen varios históricos socios del club badalonés, tiene
ya incluso elegido al que sería nuevo presidente del Joventut
S.AD. en el caso de que Conesa ysu equipo acepten abando
nar sus cargos: Jordi Parra, ex jugador del Joventut y ex en
trenador de la UDR Pineda en la antigua Liga Nacional, y des
de hace muchos años afinca
do en esa localidad costera.

La oposición está en prin
cipio  encabezada, aunque
simplemente por cuestiones
históricas, por el ex presi
dente  del Joventut Antoni
Mas Vilalta. El veterano ex
dirigente  verdinegro es el
portavozy, por ahora, quien
más empeño está poniendo
en aclarar la confusísima si
tuación económica en la que
ha derivado la gestión de los
actuales directivos en los
dos últimos años. Esta próxi
ma semana, este grupo opositor (en el que ha cobrado espe
cial  relevancia también el ex directivo Jaume Serra) podría
forzar una reunión definitiva con Conesa y su equipo de la
que debería salir, al menos a grandes rasgos, la vía de futuro
para salvar a la entidad. Desde anteayer, por otro lado, existe
la posibilidad de que el equipo directivo presidido por Cone
sa presente esta misma semana su dimisión.

El pasado viernes, tras la derrota del equipo ante el
Breogán, que dejó a la Penya definitivamente fuera de los
play off de la Liga ACB, el Consejo de Administración verdi
negro celebró una reunión urgente en el mismo pabellón

Olímpic de Badalona. Ayer sábado, los consejeros se volvie
ron a reunir para debatir una salida a la crisis.

En la Penya no es sólo confusa la situación a nivel directi
vo, de la que es paradigma el teóricamente dimitido ‘general
manager’ Francesc Cairó. Cairó, que dijo públicamente aban
donar el cargo el pasado 14 de noviembre, ha seguido ejer
ciendo de hecho sus funciones (por ejemplo, gestionó los úl
timos fichajes extranjeros) y sigue asistiendo a las reuniones
del Consejo de Administració de la S.A.D. Últimamente, in
cluso se ha desplazado en el autocar del equipo.

El  entramado accionarial de la sociedad anónima
verdinegra es asimismo difícil de clarificar. Previo al inicio del
proceso de reconversión del club en Sociedad Anónima De
portiva, el actual consejo directivo constituyó una sociedad

paralela, denominada BAS
GRUP, que suscribió un 25%
del total de las acciones del
Joventut. S.A.D, un  total
aproximado de unos 50 mi
llones de pesetas. Dicho de
otro  modo: BASGRUP con-
trola la Penya. El resto de ac
ciones de la S.A.D. están sus
critas por el Club Joventut
(10%)  y  atomizadas entre
los 7.000 abonados (65%).

El  Consejo de Adminis
tración  de  esta  sociedad
está formado por Lluís Co
nesa, Francesc Cairó, Genís

Llamas, Francesc Casellas, Tomás García, Jaume Oliver, Igna
si Batlle, Salvador Miquel, Antoni Mas y Joaquim Padrós. Va
rios de ellos forman parte asimismo de la asociación ‘Amics
del Joventut’, considerada como el Senado verdinegro y de
gran peso específico en las grandes decisiones.

En manos de esta sociedad paralela está, en gran medida,
la  posibilidad de desbancar al equipo de Conesa de sus ac
tuales cargos. De todos modos, la oposición verdinegra no
está dispuesta a entrar en ninguna batalla. Simplemente está
dispuesta a tomar las riendas de la Penya si sus actuales di
rectivos deciden renunciar.

estar más arriba”
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 iquel Nolis no pudo ocultar su decepción tras la de
rrota de su equipo ante el Breogán. “Ahora ya no te
nemos ninguna opción y nos sabe mal a todos por el

público, por la directiva y por los propios jugadores, que se
han esforzado mucho”, señaló el técnico de la Penya, cuyo
futuro al frente del equipo está en el aire.

Según Nolis, “hicimos lo más dificil, como era ganar cua
tro  partidos seguidos, pero hemos fallado en el momento
decisivo. Podríamos encontrar una explicación: la baja de
John Ebeling y el hecho de no poder contar al cien por cien
con Jordi Villacampa. Pero está claro que un equipo es más
que dos jugadores y no hemos estado lo suficientemente en
teros como para merecernos estar más arriba. En los dos últi
mos partidos en casa, además, el acierto no nos ha acompa
ñado”.

El técnico del Joventut no quiso entrar a valorar las
consecuencias económicas de este fracaso deportivo. “En
cuanto a las repercusiones económicas, más vale que res
pondan los directivos. Es evidente que deportivamente esto
significa un paso atrás para el club. Pero, por otro lado, a lo
mejor permitirá desarrollar una labor más continuada de tra
bajo para la formación de un equipo a partir de la temporada
que viene. Puede ser que esto ayude a construir un mejor
equipo para el futuro. Hay que procurar lucharytrabajar para
recuperar el nivel al que había llegado la Penya”.
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La oposición bádalonesa,
dispuesta para el relevo
Jordi Parra es el candidato elegido para suplir a Lluís
Conesa, cuyo equipo podría dimitir la próxima semana
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